
ATA Nº 02/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
Sala 201

Data:
13/03/2020

Início:
15h15min

Término:
17h15min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Diretor-Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Aline Tomazia Seemann (Coordenadora de Comunicação e Eventos);
Ana Paula Fassina (Coordenadora de Gestão de Pessoas);
Cíntia Mara Gilz Geisler (Coordenadora de Execução Orçamentária e Financeira);
Elizeti Nienckotter (Assessora de Infraestrutura e Produção);
Fabiano Francisco Maciel Guimarães (Coordenador da tecnologia da Informação);
Fábio Poffo (Coordenador do Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento
Educacional);
Giselle Camargo Mendes (Coordenação de Pesquisa e Inovação);
Isabel Cristina Muller (Coordenadora Geral de Ensino);
Mara Juliana da Silva (Coordenadora de Patrimônio e Almoxarifado);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, pesquisa e Extensão);
Neiva Hoeppers de Araújo (Assessora de Ensino);
Patrícia Rosa Traple (Coordenadora da Moradia Estudantil);
Rogério Krause (Coordenador de Extensão);
Sandra Letícia Graf Ferreira (Coordenadora do Registro Acadêmico e Cadastro
Institucional);
William Leôncio Wrubel (Chefe de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
- Coronavírus: Foi exposta a situação referente ao caso do coronavírus;
- Análise da Gestão: Uma análise do trabalho da gestão até o momento.

DESENVOLVIMENTO:
– Coronavírus: O Diretor deu início a reunião, expondo alguns pontos referentes a
webconferência que teve sobre o coronavírus. Informou sobre a criação do Comitê
de Crise, e as orientações repassadas pela comissão, como o cuidado com a
higiene, reuniões por webconferências, aulas e atividades administrativas
continuam normalmente. Especificamente sobre o evento que teria na semana do
dia 16/03, informou que na segunda-feira os alunos terão aula normal, e as
palestras que seriam ministradas por palestrantes estrangeiros, serão filmadas e
disponibilizadas aos alunos. Já na terça e quarta, segue o calendário normal do
evento. Já quanto às viagens dos alunos, estas serão analisadas caso a caso,
sendo orientado que sejam canceladas viagens para eventos onde tenha grande
número de pessoas. As viagens técnicas estariam parcialmente mantidas. Foi
aberto espaço para conversar/discutir sobre ações a serem tomadas na próxima
semana. Ações: Higienização por meio álcool em gel, dando preferência a sabonete
líquido, e limpeza de espaços. Orientação: Serão divulgadas orientações por meio
de mural, site, Rede Sociais, e e-mail, além de reunião com os líderes de turma,
dos cursos técnicos integrados, para passar orientações, e solicitar que seja



transmitida aos colegas. Será colocado/instalação de frascos/recipientes álcool em
gel. Compras: Frascos para sabonete e Álcool.
– Análise da Gestão até o momento: Iniciado pelo DAP, este informou que foi dado
andamento a atualização dos contratos e vinculação dos fiscais dos contratos.
Compras não foram realizadas ainda, por questão do orçamento. Após, a palavra
foi passada a CECOM, servidora Aline, a qual falou sobre os trabalhos realizados e
achou positivo o retorno que está tendo. Posteriormente a Coordenadora de
Patrimônio, servidora Mara, expôs os trabalhos realizados no setor, que atualmente
é ‘colocar o patrimônio no sistema’, sendo que o próximo passo é a avaliação dos
bens. Depois, o DIP, pelo servidor Márcio informou que, em parceria com o curso
de informática, estão trabalhando na criação de um aplicativo para controle de
insumos e produtos do setor. Comentou também sobre uma agenda que será
disponibilizada para controle/agendamento dos veículos. Informou sobre mais 02
(dois) sistemas que serão usados no controle/gestão do setor. Também informou
que voltaram as reformas do telhado das residências funcionais, e que foi
conseguido 01 (um) cavalo para a Equoterapia. Houve o uso de 02 (dois) editais
que selecionou alunos para ajudar no cuidado da escola. O SISAE, por meio do
Coordenador Fábio, comentou que no início havia uma preocupação com a entrada
dos alunos, e agora, 1 (um) mês depois, os alunos já estão se adaptando. Informou
também que há 02 (dois) editais em aberto, 01 (um) de auxílio à moradia, e outro é
o edital do PAE, sendo que ambos estão sendo divulgados, e o edital do PAE, a
documentação está sendo recolhida pelo SISAE. A Coordenadora Isabel da CGE
expôs sobre a acolhida dos alunos e professores realizada neste primeiro
momento, Comentou sobre o trabalho que está sendo realizado sobre o Comitê de
Ensino. Já o DEPE, por meio do Coordenador Mário informou sobre a situação da
defasagem de docentes em algumas áreas do conhecimento. Sobre os estágios, o
Coordenador Rogério expôs que o início está sendo positivo, pessoas estão
procurando o setor e se disponibilizando a ajudar. Já sobre o Registro Acadêmico, a
Coordenadora Letícia informou que a secretaria está fechando as matrículas.
Houve em torno de 450 (quatrocentas e cinquenta) novas matrículas, e que agora
está no período de registro/coleta de informações nos sistemas do Cadastro
Institucional. Já, sobre a Gestão de Pessoas, a Coordenadora Ana expôs que o
setor está trabalhando na questão das localizações dos servidores no sistema, e
cuidando da questão dos professores substitutos e estagiários. Sobre a Pesquisa, a
Coordenadora Gisele informou que também está positivo o início do semestre, e a
preocupação é em relação a CAPP que tem um processo engessado para tomada
de decisões que dependam deles, pelo fato de dificuldade de juntar os membros
por questão de horário. A Assessora da CGE, Neiva, expôs que o início está sendo
bom na visão dela. Que as coisas estão indo bem, e que estamos nos
encaminhando para o caminho certo. Na Tecnologia da Informação, o Coordenador
Fabiano informou que no início o setor está sendo bastante procurado, mas as
coisas estão sendo organizadas. Já, sobre o gabinete, o servidor William expôs a
preocupação em conseguir responder às demandas dentro do prazo, contudo o
interesse e a participação dos colegas acabam motivando o exercício das
atividades. Por fim, o Diretor encerrou a Reunião expondo o momento em que a
Gestão assumiu o campus, com defasagem de servidores e estagiários, assim
como no orçamento. Contudo, destacou que está tendo vários retornos positivos
por outras pessoas/colegas/servidores.



OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
DEPE e Coordenadora de Pesquisa e Inovação entraram na reunião às 15h20min;
Assessora da CGE e CGE entraram 15h44min;
SISAE entrou 15h48min;
Assessora do DIP saiu às 16h38min;
A Coordenadora da Moradia Estudantil saiu às 16h50min.

Original assinada e arquivada no Gabinete


